

martes 10 de noviembre de 2015

FOTONOTICIA

Las ciudades de Antequera y Melilla estrechan sus vínculos de unión



Fotografía alusiva a la reunión mantenida por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, con el presidente de la Fundación Melilla Ciudad Monumental, Francisco Javier Calderón, desarrollada en el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de estrechar los numerosos vínculos de unión entre ambas localidades y concretar el próximo desarrollo conjunto de actividades culturales disponiendo del Patrimonio Histórico-Cultural de Antequera y de Melilla como principales nexos de unión.